



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Mirna Abigail López Santis.

Nombre del tema: Importancia del desarrollo humano.

Parcial: 1er

Nombre de la Materia: Desarrollo humano.

Nombre del profesor: Sandy Naxchiely Molina Román.

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en Enfermería.

Cuatrimestre: 6to

LA IMPORTANCIA DEL DESARROLLO HUMANO.

Este concepto se remonta hasta los antiguos filósofos griegos como Platón y Aristóteles, pero ¿Qué es el desarrollo humano? Existen varios conceptos para este, pero se dice que es la capacidad de desenvolvimiento de habilidades físicas y psicológicas que nos permiten reconocer las emociones y sentimientos a través de la inteligencia emocional y de las diversas etapas en las que va pasando a través de los años.

Así mismo se le conoce como el conjunto de cambios que experimentan todos los seres humanos desde el momento de la concepción hasta su muerte que en otras palabras esto también se puede definir como desarrollo del ciclo vital, la investigación y estudio de este busca describir y comprender el efecto del cambio en los individuos a través de los años junto con otras disciplinas.

No hay un estudio en sí que diga por cuántas etapas pasamos a lo largo de la vida, ni cuando comienza o termina cada una de ellas, ya que, en cada persona, se puede decir que son diferentes por el medio, el ambiente, las costumbres sociales y culturas son diferentes, una persona que creció en el campo no tiene el mismo desarrollo que una persona que vivió toda su vida en la ciudad, por ello también se dice que las personas tienen su propio ritmo de desarrollo.

La mayoría de las personas a las que se les pregunta ¿Cuándo comienza el desarrollo? Siempre dirán que desde el nacimiento o cuando el niño descubre las cosas que es capaz de hacer, pero no es así, el desarrollo comienza con la fecundación, cuando el óvulo y el espermatozoide se unen pues ahí comienza la vida.

El estudio del desarrollo humano debe comenzar desde antes de nacer como ya se mencionaba, ya que este aún está en proceso de crecimiento y nos permite conocer todos los aspectos de su vida, las necesidades que va teniendo, en el desarrollo de este también influye mucho la imagen o el ejemplo que le da la persona con la que se está criando, este será como un espejo para él o un ejemplo a seguir.

En el desarrollo, las personas también buscan expandir sus necesidades como las de competir con otras personas ya sea por la propia superación, por el propio bien o por el bien común, esto también considerar los aspectos económicos, las expectativas de vida de las personas al nacer, el nivel de educación, etc.

El desarrollo humano se encuentra en una evolución y adaptación a cada cambio de forma permanente, esto se debe a los cambios constantes del medio, de la sociedad en la que vivimos, para ello también se estudia en tres ámbitos, estos son; el físico que consta del desarrollo y crecimiento que se da en el cuerpo de cada persona conforme pasa el tiempo, así también la cuestión de la salud y las habilidades motoras ya que no todas las personas tienen la misma capacidad, esto se produce por la dotación genética que recibe al momento de la fecundación pero también está vulnerable a las influencias ambientales.

El otro es el cognoscitivo que involucra más que nada la memoria, el lenguaje, el tipo de pensamiento, creatividad y la forma de razonar de cada uno y como tercero y último se encuentra el desarrollo psicosocial que involucra las muchas emociones, la personalidad que cada persona crea conforme al crecimiento y las relaciones sociales que se basa en el medio en que se rodean, cada uno de estos tipos de desarrollo están ligados o correlacionados unos con otros, esto quiere decir que si uno de ellos falla los otros dos se ven afectados, en cambio si uno cambia de forma positiva así mismo los otros lo harán.

Existen diversos teóricos que destacan diversas formas de desarrollo en el ser humano, uno de ellos es Sigmund Freud con su teoría Desarrollo psicosexual, *Creía que las personas nacen con impulsos biológicos que deben redirigirse para poder vivir en la sociedad. Propuso que la personalidad estaba conformada por tres partes hipotéticas; el ello, el yo y el superyó.*

También propuso que la personalidad de cada uno se forma a partir de conflictos infantiles inconscientes, estos son consecuencia de las cinco etapas de maduración del desarrollo humano, se les conoce como etapa oral que es la primera, la segunda etapa anal, etapa fálica, de latencia y por último la genital.

Así mismo se conocen diversas teorías respecto al desarrollo humano cada uno con diversas etapas según su cuestionamiento.

El desarrollo del ser humano son aquellos cambios y continuidad que atraviesa cada persona a lo largo de la vida y a lo largo de este proceso va adquiriendo conocimientos, así como actitudes y aptitudes que conllevan a formar su propia identidad, así mismo se asocia a las relaciones familiares, sociales, religiosos, educativos.

Bibliografía

Diane E, PAPALIA-Gabriela MARTORELL. (2027). Desarrollo humano. Mexico.

MARTORELL, D. E.-G. (2017). Desarroll humano. Obtenido de
<http://www.untumbes.edu.pe/vcs/biblioteca/document/varioslibros/0250.%20Desarrollo%20humano.pdf>

Sureste., U. d. (2022). Desarrollo humano. Comitán, Chiapas.

<https://economipedia.com/definiciones/desarrollo-humano.html>